
３・２年生合同学級委員会 

１月２２日（月）3 年生と 2 年生の学級委員が集まって、合同学級委員会が行われまし

た。 

2年生から 3年生の先輩に対して、学級委員としての動き方、学級のまとめ方などの質問をし、3

年生がこれまでの経験をもとに、丁寧に助言をしていました。2 月２２日には穂北継承会が行われま

す。3 年生がこれまで培ってきた穂北の伝統を、在校生が引き継ぐことができるよう、精一杯取り組

んで欲しいです。それにしても、この会に参加した学級委員たちはたいへん頼もしかったです。 

 

 
【合同学級委員会はじめの会】 

 

  
【縦割りのグループ交流で 3年生が 2年生に助言】 


